

Le Centre nautique Paul Boyrie fermé pour travaux

À partir du 25 octobre prochain, le Centre nautique Paul Boyrie va fermer temporairement ses portes pour réaliser une série de travaux qui sont nécessaires pour offrir aux habitants un meilleur confort et moderniser son offre.

D'importants travaux seront réalisés sur les bassins intérieurs, avec la réfection totale des deux bassins (petit bassin et bassin olympique) où l'inox va remplacer le carrelage. Il y aura aussi quelques changements comme la création d'un mur mobile qui pourra séparer le bassin en cas de besoin.

Mais aussi une nouvelle offre

Des travaux complémentaires seront également prévus plus tard pour offrir de nouveaux services aux usagers du Centre nautique. À l'extérieur, un bassin nordique sera mis en place pour accueillir davantage de nageurs toute l'année.

Beaucoup de surprises en attente donc, nous vous donnons rendez-vous l'été prochain pour découvrir les nouveaux bassins de votre Centre nautique Paul Boyrie à Tarbes.

Le Complexe aquatique de Lourdes (à partir du 3 novembre) et la piscine Michel Rauner à Séméac continuent de vous accueillir.

Pour retrouver les horaires et informations, rendez-vous sur piscines.agglo-tlp.fr



Plus d'informations : Centre nautique Paul Boyrie – piscine.paulboyrie@agglo-tlp.fr ou 05 62 93 69 74.